

Pressespiegel

Medium: Harz-Kurier
Erscheinungsdatum: 01. Juli 2015
Thema: Delegation bei Obermann



Die Besuchergruppe in einer Halle von Obermann.

Foto: Stadt

Einblick in umfassende Tätigkeit eines modernen Logistikbetriebs

Delegation aus Osterodes Partnerstadt Ostróda in Polen besuchte zusammen mit Bürgermeister Klaus Becker und Stadtratsmitgliedern das Unternehmen Obermann.

Osterode. Eine offizielle Delegation aus Osterodes Partnerstadt Ostróda in Polen besuchte am Freitag den Logistikdienstleister Obermann. Begleitet wurden die Gäste dabei von Bürgermeister Klaus Becker und Mitgliedern des Stadtrats.

Am Betriebssitz im Gewerbepark Westharz begrüßte Firmenchef Lars Obermann die Gäste und gab ihnen einen Überblick über die Entwicklung und das Leistungsangebot der Firmengruppe.

Er betonte dabei den Standortvorteil, den das Unternehmen Obermann, seit Anfang der 1990er Jahre in der Mitte Europas ge-

„Nicht nur Transport, umfassende Dienstleistungen sind gefragt – wir nehmen, wenn gewünscht, dem Kunden alles, was nach der Produktion kommt, ab.“

Lars Obermann, Firmenchef, zum Dienstleistungsangebot

gen, hat. Dieser Standort ermöglicht optimale Laufzeiten in die wichtigen Wirtschaftszentren Europas.

Daher würden auch Kunden aus dem Ausland, teilweise aus den USA und Japan, ihre Produkte über das zentral gelegene Osterode verteilen lassen.

Dienstleistungen nach Wunsch

„Nicht nur der Transport, die umfassenden Dienstleistungen sind gefragt – wir nehmen, wenn gewünscht, dem Kunden alles, was nach der Produktion kommt, ab“, so Lars Obermann. Der Transport mit etwa 90 eigenen Lastkraftwa-

gen sei dabei nur eine wichtige Teilleistung, die die Obermann-Gruppe mit inzwischen etwa 350 Mitarbeitern an seinen Standorten übernehme. Daher bilde das Unternehmen seine derzeit zwölf Auszubildenden auch in vier Berufsfeldern aus.

Auch bei dem anschließenden Rundgang durch den Betrieb zeigten sich die Gäste aus Polen interessiert, was an den Fragen zum Ausdruck kam. Buchstäblich spürbar beeindruckt hat unter anderem die Begehung der Wärmehalle, in der Farben eines Kunden bei 45 Grad Raumtemperatur gelagert werden.